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QUERIDOS AMIGOS: 

 

ALGUNOS DE NOSOTROS YA HEMOS LLEGADO AYER A JAEN Y YA 

HEMOS TENIDO LA GRAN SUERTE DE PODER VER A NUESTRO 

QUERIDO RAPHAEL.......Y DECIROS QUE ESTA GUAPISIMOOOOOO Y HA 

ESTADO DE LO MAS AMABLE CON TODAS LAS AQUI 

PRESENTES…AHORA ESTAMOS ESPERANDO LA LLEGADA DEL RESTO 

DE AMIGOS.......PARA PODER DISFRUTAR JUNTOS LO QUE SEGURO 

SERA UN DIA INNOVIDABLE EN LA TIERRA DEL MAS GRANDE......... 

 

 

UN BESO PARA TODOS DESDE JAEN. 

Mividaraphael  

www.raphaelista.com  
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QUERIDOS AMIGOS HACE UNAS HORAS HE LLEGADO DE JAEN, DONDE 

HE ASISTIDO A UNO DE LOS CONCIERTOS MAS APOTEOSICOS 

DE RAPHAEL, AUN CON LA EMOCION A FLOR DE PIEL ME SIENTO AL 

ORDENADOR PARA DESCRIBIR UN POCO LO VIVIDO ANOCHE EN JAEN, 

YA CUANDO LLEGAMOS ESTABAMOS TODOS EMOCIONADOS EL 

ENCUENTRO CON AMIGAS QUE HAN VENIDO COMO ES MI QUERIDA 

LILI DE MEXICO Y LAS AMIGAS RUSAS Y LAS DEMAS AMIGOS VENIDOS 

DE OTRAS PARTES DE ESPAÑA. 

PUDIMOS SALUDAR HA RAPHAEL CUANDO SALIA HACIA EL TEATRO Y 

DESEARLE SUERTE AUNQUE NO LE HACE FALTA CON LO GRAN 

PROFESIONAL QUE ES. 

CUANDO ENTRAMOS AL TEATRO QUE ESTABA POR CIERTO A 

REBOSAR, TODOS IMPACIENTES PORQUE EMPEZARA EL CONCIERTO, 

Y CUANDO SALIR CON UNA SONRISA FELIZ DE ESTAR ALLI EL 

P?BLICO LE RECIBI DE PIE CON UNA GRAN OVACION QUE EL 

EMOCIONADO RESPONDIO APLAUDIENDO TAMBIEN Y DIO COMIENZO 

AL CONCIERTO CON A VECES ME PREGUNTO, SIGUIO 

CON AHORA LUEGO LOS HOMBRES LLORAR TAMBIEN CON 

OVACIONES INTERMINABLES, QUE DECIROS LA GRAN VOZ DE 

NUESTRO QUERIDO RAPHAEL RESONO ALTO Y FUERTE COMO DICE 

SU CANCION EN EL TEATRO INFANTA LEONOR, FUE DESGRANANDO 

UNA A UNO SUS REPERTORIO EMOCIONANDONOS CON A MI MANERA 

ESA INTERPETRACION MAGISTRAL QUE HACE CON ESE TEMA, 

HACIENDONOS GUIÑOS PARA SEGUIRLE CON MI GRAN NOCHE, 

PROVOCACION, AMAME, MARAVILLOSO CORAZON, CADA VEZ QUE 

TERMINABA UNA CANCION EL PUBLICO EN PIE APLAUDIENDOLO, FUE 

UN COCNIERTO DE DOS HORAS Y MEDIA, QUE NOS EMOCINO HASTA 

M?A NO PODER Y CUANDO CANTO GRACIAS A LA VIDA DICIENDO "EL 

PORQUE SIGNIFICA TANTO ESA CANCION EN ESTOS ULTIMOS 5 AÑOS 

DE SU VIDA". 

YO NUNCA ME VOY HA CANSAR DE REPETIR QUE CUANDO CANTA QUE 

NADIE SEPA MI SUFRIR ME QUEDO SIN RESPIRACION, PORQUE ES QUE 

NO PUEDO NI RESPIRAR AL VER LA MARAVILLA DE GENIO QUE ESTE 

EN EL ESCENARIO INTERPRETANDO CON ESA DULZURA COMO EL 

SABE HACERLO Y QUE NOS LLENA DE EMOCION. 

EL FINAL APOTEOSICO SIEMPRE LLEGO CON COMO YO TE AMO CON 

UN FONDO DE CLAVELES ROJOS Y BLANCOS EN EL ESCENARIO Y EL 

PUBLICO PARTICIPANDO EN LOS COROS DICIENDO YO Y EL COMO 

SIEMPRE DIJO "OS AMO TANTO PAISANOS" , SE ME PONE LA CARNE 

DE GALLINA DE SOLO RECORDARLO Y COMO NO  EL FINAL CON YO 

SOY AQUEL CON TODOS DE PIE OVACIONANDO AUN GRAN SEÑOR DE 
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LA ESCENA COMO ES NUESTRO QUERIDO RAPHAEL. 

AL FINAL COMPROBAMOS YA EN EL HOTEL LA GRAN CALIDAD 

HUMANA DE RAPHAEL CUANDO DESPUES DE LLEGAR AL HOTEL POR 

LA COCHERA AL SUBIR POR EL ASCENSOR SE BAJO DE LA MISMA 

PARA SALUDARNOS A TODOS QUE GRAN DETALLE DE SU PARTE, 

SEÑORES COMO NO QUERERLE A ESTE GRAN ARTISTA, PERDONADME 

PERO SE ME HACE UN NUDO EN LA GARGANTA DE SOLO 

RECORDARLO, LE FELICITAMOS Y ME SORPRENDIO  VERLO TAN 

FRESCO COMO SI NO HUBIERA CANTADO!!!!!!!!, Y COMO LO HABIA 

HECHO POR CIERTO. 

EN FIN AMIGOS JAEN HA SIDO UNA EXPERIENCIA FANTASTICA PARA 

TODOS. 

UN ABRAZO FUERTE A TODOS. 

MARTHA MORENO 

www.raphaelista.com  

 

 

Hola amigos,  vamos llegando y como de costumbre.....hay que contar el 

conciertazo. 

 

Mejor dicho, ya lo ha contado Martha maravillosamente, y lo ha hecho con 

tanta emoción, que me ha hecho revivir cada segundo. 

 

Por eso yo hoy no me voy a extender en lo que siempre apreciamos de 

este ARTISTAZO y GENIO DE LA ESCENA. 

 

Hoy, os voy a contar otra forma de vivir el concierto. 

 

Y...Es como se nos presenta últimamente l " CERCANO RAPHAEL". 

 

Ya sabéis como empieza y termina el concierto, el orden más o menos de 

canciones y lo impresionante de su voz. Pero lo que hoy quiero destacar 

es que a todo eso, hay que sumarle las ganas que tiene de público, lo que 

disfruta y hace disfrutar...Mientras regala sonrisas hace gestos cariñosos, 

anima a que colaboremos con el, nos " mima " con sus gestos, sus 

paseos entre el público queriendo recoger calor humano y guardarse 

todas las miradas y sonrisas para llevárselas es como un hambriento 

insaciable de aplausos y que cuantos más recibe...Más quiere y feliz se 

siente, y si no fuera porque existe un tiempo de duración establecido...No 
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se moverla de allí, mirando a todos y cada uno de los presentes como si 

quisiera llevarse con el, lo mejor de todos. 

Anoche en Jaén, Raphael hizo un derroche de felicidad que fue 

repartiendo para todos los lados del Infanta Leonor. 

Como no podía ser de otra manera...Llovieron flores, flores rojas y 

blancas que alfombraron el escenario, las ovaciones eran larguísimas e 

interminables y en su cara: Una emoción indescriptible. 

Esta emoción la prolongó hasta el hotel, y...Como os ha contado Martha, 

se volvió a comportar como UN GRANDE, ( QUE LO ES). 

Aunque tenían la entrada por el parking y a pesar de que terminaba de 

derrochar arte y talento ( y...esto cansa) Raphael, sabía que nos 

encontrábamos en el HALL, de hotel...Y no dudó en parar el ascensor 

donde sabía que estábamos, para así dedicarnos otro ratito antes de irse 

a dormir. 

Amigos, todos sabemos lo felices que nos hace estar cerca de Raphael, 

pero anoche pudimos descubrir, lo feliz que a  le hace tener a su público: 

CERCA....SIEMPRE MUY CERCA, rodeándole de cariño y admiración. 

Espero impaciente el próximo concierto para volver a experimentar esta 

sensación de: AMOR MUTUO. 

Un beso a todos : MARICARMEN. 

 

www.raphaelista.com  

 

El día después… 

Raphael se marchaba y una vez más, haciendo gala de su amabilidad, 

estuvo con nosotros despidiéndose. Como ya ha contado Margarita había 

algunas personas que tenían programado un viaje a Linares, dado la 

cercana e incluso pensaban hacer allí noche, asi se lo comunicamos a 

Raphael que nos vamos a hacer turismo por su pueblo. 

Algunos más nos sumamos a la iniciativa, y para allí partimos. 

Y la suerte nos volvió a sonreír, allí nos encontramos a las puertas del 

futuro Museo Raphael, con nuestro querido RAPHAEL!!! el cual 

acompañado del Alcalde de Linares, después de cruzar andando la gran 

plaza del Ayuntamiento se adentró en el Museo para ver sus 

posibilidades. Un Raphael feliz, que después se dirigió a una cafetería 

para tomar un tentempié antes de partir para Madrid. 

Así que Linares fue una nueva fiesta, pudimos pasear por sus calles con 

el MEJOR DE LOS ARTISTAS, que la tierra ha dado y disfrutar por un rato 

más de su presencia. 
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Estábamos encantados. 

 

Besos 

 

Pilar 

www.raphaelista.com  

 

Al día siguiente salimos hacia Linares, Raphael dijo que iría y allí nos fuimos, 

solo fue una mirada de pasadita y muchísimas risas por el camino, cada vez 

estaba mas cerca el MUSEO RAPHAEL  

 

 Linares 

El futuro museo de Raphael entusiasma al artista linarense 

El cantante visitó ayer las instalaciones donde el Ayuntamiento quiere 

ubicarlo Esta en pleno centro, en el histórico edificio de la vieja cárcel en 

la plaza de Santa María 

 

EN LA VIEJA CARCEL. Raphael y el alcalde Juan Fernández visitan las 

instalaciones. 

 

LAS CLAVES 

Linarense de nacimiento y de sentimiento: Rafael Martos Sánchez nació 

en Linares el 5 de mayo de 1943, aunque poco después su familia marcho 

a Madrid. El artista siempre ha llevado a Linares en el corazón. 

 

 Devoción: Una asociación ha logrado recoger una enorme colección de 

objetos, trajes y enseres del artista. El artista Raphael pasó en la mañana 

del sábado por casa, aprovechando que este fin de semana actúa en 

Jaén, para visitar las instalaciones que un futuro cercano pasó a ser un 

museo donde el ayuntamiento pretende rendir homenaje a distintas 

personalidades linarenses del mundo de la cultura y espectáculo, que han 

sabido llevar el nombre de la ciudad por los cinco continentes. Se trata de 

las actuales dependencias del centro de educación especial Aprompsi, el 
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edificio histórico de la vieja cárcel en la Plaza del Ayuntamiento, que 

pronto cambiara de uso. 

 

Desde el gobierno municipal se apostó por trasladar la sede Aprompsi al 

antiguo centro educativo Andrés Martín, en Arrayanes, por las 

deficiencias que presentaba para las personas con minusvalía, 

recuperando su uso por parte municipal. Una vez que el traslado se lleve 

a cabo, comenzaron las obras para adecuar este edificio que forma parte 

del entorno histórico de la ciudad. 

 

Sonriente paseaba Raphael por las dependencias acompañado por los 

representantes del equipo de gobierno y personas vinculadas a la 

Asociación  de Raphael, que actualmente gestionan el enclave que guarda 

una mayor colección de piezas del cantante que serán próximamente 

expuestas en el nuevo museo monográfico donde el artista tendrá un 

especial protagonismo. 

 

Rafael se mostraba entusiasmado, tanto que no dejó de aportar ideas al 

futuro enclave al que el mismo le daba el visto bueno. Con la creatividad 

siempre presente, paseaba por el patio dando consejos aquí se pueden 

poner unas vidrieras y techarlo, pero dejando pasar la luz porque es 

precioso, comentaba el artista, que también manifestó al equipo de 

gobierno su deseo de aprovechar las cocheras para hacer un pequeño 

auditorio y otros detalles. 

 

En plena forma 

 

A sus 65 años 'El niño', como aún se le llama especialmente en tierras 

sudamericanas, aún desprende la energía y el entusiasmo de alguien que 

no sabría vivir sin estar encima de un escenario. Su lista de 

reconocimientos es extensa. Desde tres nominaciones a los Grammy, 49 

discos de platino, 326 de oro y un disco de Uranio, único en la música 

latina, por la venta de más de cincuenta millones de copias de su disco 

"Ayer, hoy y siempre". 

 

Desde la Medalla de Oro del Círculo de Bellas Artes, medalla de oro de 

Andalucía, nombrado Excelentísimo Señor por el Rey Don Juan Carlos I, 

con tres Heraldos de México, la máxima distinción que se entrega en este 

país, Cuatro Premios ACE al mejor concierto del año, por la Asociación de 

Críticos de Espectáculos de Nueva York, hijo predilecto de México, 

Colombia, Ecuador, Chile, Argentina, Venezuela y Perú, tiene las llaves de 
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oro de Nueva York, Los Ángeles, Chicago y Miami, nombrado Español 

Universal y Andaluz Universal, aún sigue recogiendo distinciones como 

recientemente la medalla de oro de los Amantes por sus 50 años en los 

escenarios, concedida por el Centro de Iniciativas de Teruel. 

 

Así es Raphael, un hombre incansable, entusiasta, que ha superado una 

afección hepática para seguir recitando las canciones de ayer y hoy sobre 

los escenarios, y que sigue recogiendo los frutos de una dilatada 

trayectoria musical. Pronto tendrá un rincón especialmente dedicado a su 

figura en Linares, donde se le tiene especial cariño. 

 

CADA DIA TE VEO MAS GRANDE... 

SEÑOR DE LA CANCION. 

josemi 
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ASI DE FACIL para unos... y ASI DE DIFICIL para otros... 

Madrid sera una fiesta los próximos días 18 y 19 de Junio. 

RESERVATE ESAS DOS TARDES PARA LOS CONCIERTOS DE RAPHAEL 

EN MADRID. 

SIN ENTRADAS. Si quieres estar "MAS CERCA", tendrás que correr. 

Por eso... Preparados Listos y ¡YA! 

Sea como sea NO TE LO PUEDES PERDER!!! 

 

 

 

www.raphaelista.com  

 

 

AQUI TENEIS UN ARTIUCLO DONDE NOS HABLA DE LOS CONCIERTOS 

DEL METRO LOS DIAS 18 Y 19 JUNIO 

Raphael ofrece dos conciertos gratuitos en el Metro de Madrid este mes 
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EFE 

MADRID.- Raphael ofrecerá dos conciertos gratuitos el 18 y el 19 de junio 

en el Metro de Madrid, donde presentara su espectáculo 'Cerca de ti', el 

más íntimo de su trayectoria y con el que realizó una larga gira solo 

acompañado por un piano. 

Las actuaciones tendrán lugar en la Estación de Chamartín, en el mismo 

espacio donde se ha celebrado la última edición de la Cumbre Flamenca 

de Metro de Madrid, con un aforo de 1.000 personas sentadas y pantallas 

gigantes en el exterior para poder seguir el espectáculo en el caso de no 

poder acceder al interior. 

Las invitaciones para asistir a los conciertos que comenzara a las 22.00 

horas se recogerán una hora antes en la misma estación, según las 

mismas fuentes. 

'Cerca de ti' es un espectáculo en el que Raphael se hace acompañar solo 

con un piano, cantando con total libertad en una atmosfera muy teatral. 

Rosa Romojaro  

www.raphaelista.com  
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Como ha dicho RAPHAEL al principio: Espero que ustedes y yo pasemos 

una gran noche. 

Y de que manera!!! ¡¡¡El público hemos estado entregados desde nada 

más ocupar nuestros asientos que mucho trabajo nos ha costado llegar a 

ellos!!! Y RAPHAEL ha dado un concierto increíble, con una voz de 

impresión y ARTISTA, ARTISTA, o sea, Raphael mas Raphael. El 

auténtico, el genuino, el Raphael de siempre, pero más mejor que nunca y 

no es un decir. ¡¡¡QUE CONCIERTAZO!!! era la exclamación mas unánime. 

Y Sras., Sres., una gran noche y con un calor que hacía en el 

subterráneo... Pero que alegría desbordante había en el recinto. ¡Las 

primeras filas para las autoridades e invitados, que esta vez no ha fallado 

ni uno y han estado igual que el resto de las filas En pie! en casi todos los 

temas... temas no TEMAZOS. Que bárbaro. como canta!!! 

Y mañana más. Después del concierto el público hemos seguido 

aplaudiéndole durante todo el trayecto desde el recinto hasta su coche, 

subiendo rampas, escaleras mecánicas, a pie, a la carrera y el custodiado 

al menos por diez guardias de seguridad. 

 

Que gozada al salir a la calle y respirar y con el airecito que corría. 
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RAPHAEL con su bufanda blanca porque hay que cuidarse. La gran 

mayoría del publico estamos afónicos, al fin y al cabo mañana no 

tenemos que cantar. AH, "Mi gran noche" al principio, durante el 

concierto y al final. Que ambientazo ha habido esta noche en la estación 

de Chamartín. 

Unas colas interminables y muchos no han podido entrar en ninguno de 

los tres recintos habilitados. El principal en directo y otros dos con 

pantallas gigantes, con sillas y todo. Una gran noche que pensamos 

repetir de aquí a un rato, porque el evento comienza nada más amanecer 

el día para ir a trabajar y salir corriendo para coger sitio en la fila 

Miguel  

www.raphaelista.com  

AMIGOOOOOOOOS, YA NO TENGO VOZ. 

 Que concierto, Dios mioooooooooo!!!!! 

8 horas en la fila, y después ...............LA GLORIAAAAAAAAAAAAAAA 

Como se puede cantar tan bien? estamos como dice Miguel: Más mejor 

que nuuuuuuunca. 

Ha sido en no v más de todos los conciertos, y el público....ha sido de 

matrícula de honor, estaban deseosos de RAPHAEL, le quieren, le 

admiran y le esperaban ansiosos, y nosotros no digamos....Creemos que 

estamos acostumbrados a vivir noches de gloria pero esto nos ha dejado 

flotando entre algodones. 

Entre al vestíbulo, por las escaleras y cruzando pasillos como todos 

nosotros (eso si, muy protegido por la seguridad) pero mirando muy bien 

a las largas filas que se han organizado y mandando besos, que NOS 

LLEGARON MUY CERCA. 

EL recinto era un hervidero, tanto por el calor que hacía, como por la 

temperatura de los presentes, que solo querían verle aparecer en el 

escenario y no podían soportar más tiempo sin verle, y puestos en pie le 

aplaudían y vitoreaban, sin haber salido...... 

Cuando se apagaron las luces y apareció............................. 

TEMBLARON LOS PILARES DEL METRO, no se si tendrán que empezar a 

tapar grietas del subterráneo, porque su voz ha sido un "tronar" de Arte!! 

QUE FORMA DE QUERERLE, MADRID !!! 

Que feliz se le veia y cuanto le gusta que le quieran y lo agradece de la 

mejor de las maneras: CANTANDO COMO LOS VERDADEROS ANGELES 

pero mucho más fuerte. 

 

En la salida....Wooooooooo, la gente esperándole con el aplauso 
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preparado y subíamos escaleras, rampas, pasillos y así hasta la calle sin 

dejarle solo ni un instante hasta meterle en el coche y decirle: Hasta 

mañana GENIO, descansa y quedamos aquí...En el mismo sitio y a la 

misma hora, para que vuelvas a robarnos el corazón y los sentidos. 

QUE GRANDE ERES MAESTRO. 

Mari Carmen González 

www.raphaelita.com  

 

Po otro lado, y aunque no se si tan siquiera corresponde contar esto, pero 

ciertamente se pasaron estos ratos maravillosos y algunos mas 

comprometidos, porque haciendo fila tantas y tantas horas surgieron 

discusiones y tiranteces no apropiadas para un evento así, pero que hizo un 

cisma más grande aun entre grupos raphaelistas, con una calumnia muy mal 

sonante que corrió en plan bulo como la pólvora. Llegando al propio artista he 

hizo pasar desagradables situaciones. Pero hay gente para todo¡!! 

Aun así, fue un acontecimiento tan brutal que mereció mucho, mucho, la pena  

 

RAPHAEL HACE VIBRAR EL METRO DE MADRID 

El cantante ofrece gratis su espectáculo 'Cerca de ti' ante un público 

entusiasmado en la estación de Chamartín 

EFE - Madrid - 19/06/2008 

 

 

El cantante Raphael presentó esta noche de forma gratuita en el metro de 

Madrid el espectáculo Cerca de ti, un concierto intimista en el que, 

acompañado tan solo de un piano, emoción a un público de mil personas 

con un recorrido por una veintena de éxitos de su carrera. 

 

El evento congregó en la estación de Chamartín a mucha más gente de la 

que pudo disfrutar de la voz del artista, que se presentó en un pequeño 

escenario mientras el público se levantaba para darle la bienvenida. 

 

Tras varios minutos de aplausos, Raphael comenzaba el concierto con el 

tema A veces me pregunto, intercalando entre la letra un ?Despierta 

Raphael, que estas en Chamartín! a modo de saludo a los asistentes, que 

recibieron el gesto con emoción. 

Flanqueado por dos pantallas de televisión, el escenario, iluminado por 
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una luz tenue, recoge la intensa voz del artista, que declaró su deseo de 

"entregarse" al público y de que estos hicieran lo mismo con el. 

 

Entrega por parte de sus fans no faltó. ¡Entre gritos de “guapo!" y 

"artista!", el cantante ofreció sin perder la sonrisa un espectáculo de casi 

dos horas de duración, en el que sus éxitos se sucedían uno tras otro, 

desde Mi gran noche, Para volver a volver o Digan lo que digan hasta 

Desde aquel dia, que Raphael describió como "una de las mejores 

canciones" de su carrera. 

 

Emocionante fue el momento en el que cantó Gracias a la vida, tema que 

"muy especialmente" ha movido su corazón "en estos últimos cinco años 

", comentó el artista, que sufrió una grave enfermedad en 2003 de la que 

ya está recuperado. 

 

Para terminar el espectáculo, Raphael escogió el tema Como yo te amo, 

durante el cual aprovechó para acercarse a los asistentes, que se 

agolpaban con emoción para acercarse al mismo tiempo que coreaban el 

conocido éxito. 

 

Raphael cerraba así una noche en la que ni el ni sus fans perdieron la 

sonrisa en ningún momento y en la que el artista se movía libre por el 

escenario haciendo gala de una gran "plenitud física y emocional" y 

transmitiendo al público su cercanía. 

 

Este jueves la estación de Chamartín volverá a ser testigo de la voz del 

artista, que a lo largo de los últimos meses ha llevado su gira Cerca de ti 

por diversos teatros y escenarios de España y del continente americano. 

 

POR SI QUEREIS VISITAR LA PGINA Y VER LA FOTO DE LA ACTUACION 

AQUI OS DEJO EL ENLACE DE LA NOTICIA. 

BESOS. 

http://www.elpais.com/articulo/cultura/Raphael/hace/vibrar/metro/Madrid/e

lpepuesp/20080619elpepucul_3/Tes 

 

MIVIDARAPHAEL  

www.raphaelita.com  

Bueno, queridos amigos, ya era hora que me pusiera a contar 

experiencias vividas con ustedes y con nuestro artista, ¿que no se 

http://www.elpais.com/articulo/cultura/Raphael/hace/vibrar/metro/Madrid/elpepuesp/20080619elpepucul_3/Tes
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repetían para m desde el pasado mes de diciembre en Sevilla. Ahora, 

pude escaparme a Madrid por poco tiempo y veros y verle a él, tan bien 

como siempre. 

Tendría tanto que agradecer a todos vosotros y a nuestro artista, que no 

se ni por dónde empezar. 

Podría empezar, por esos ángeles maravillosos que estaban 

esperándome en la estación de autobuses, y que me recibieron con todo 

el cariño y la emoción de siempre. Con la misma alegra de unos amigos 

que no se veían desde hacía ya unos largos meses. 

Hasta, muchos otros amigos, guardando sitio, sentados y cansados en el 

suelo, esperando la llegada de otros para poder ir haciendo relevos para 

descansar un pelín. 

Como son las cosas que se hacen por ver at artista querido. Eso yo me lo 

digo muchas veces. Te atreves con un viaje largo, y llegas y te vas directo 

a la cola, todo sin parada ni descanso. Entregado totalmente. ES 

INCREIBLE AMIGOS...lo que hay que pasar. 

Vuelvo a repetir, como siempre, la inmensa alegra que me da el 

encontrarme de nuevo con muchos amigos. Miguel, M Ángeles, Rosa, 

Pilar Molon, Paco de Valencia, Pilar Gallego, Martha Moreno, Meche, mis 

queridas M.ª Carmen y Beni con su niña y como no Pilar Marban con sus 

hijas y Pilar De Vitoria a las que he podido conocer ya, después de un 

tiempo de estar hablando por el foro. Y más gente que seguro que se me 

quedan en el tintero, pera para todos un más que fuerte abrazo. 

Estar en la cola, era oír murmullos de gente protestar. Pero bueno, 

nosotros pasábamos del tema y la gente de la asociación estábamos los 

primeros jejejeje, como debe ser, ¿para eso somos la ASOCIACION 

RAPHAELISTA DE MADRID...jejejeje. Eso tiene que llevar consigo algún 

privilegio no jajaja. 

Bueno, vimos llegar al niño, para ir haciendo los ensayos oportunos, y le 

vi muy bien. Este feliz y eso se nota a la legua. está viviendo unos 

momentos dulcísimos en su magistral carrera. 

Algunos de nosotros nos bajamos hasta escucharle ensayar jejeje, que 

bonito, hasta tatareando las canciones esta maravilloso. 

Y llego el momento esperado, las 9, cuando empezaron a dar las 

invitaciones y a salir corriendo por los pasillos, como chiquillos, increíble, 

esos momentos tendrían que grabarse para que luego nos vibramos 

todos lo que hacemos jajajajajaja. Llegamos y ya había una gran parte 

ocupada, ¡¡¡¡que chasco!!!  pero bueno que íbamos a hacer, nos 

colocamos por donde pudimos. Menos mal que una fila estaba ya cogida 

por nuestra Pili Gallego, que se fue antes para coger sitio jejeje. 

Una vez que salió Raphael, todo el estruendo del mundo se escuchó allí. 
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Y yo al verle siempre digo lo mismo, vaya porte que tienes, vaya elegancia 

y forma tan increíble de estar y salir a un escenario... 

Fue cantando las canciones y aquello era un mundo!!! allí se acababa 

todo. Digan lo que digan fue increíble. ¡¡¡Que fuerza!!! cuando tiene que 

pegar los tirones de voz, impresiona como coge impulso, que parece que 

todo se va a romper. Muchas sensaciones te vienen en eso momentos. 

Cuando cantó ELLA, todo fue también increíble, y así una tras otra. 

Hubo mucha gente joven, y reaccionaban de una forma que te llamaban la 

atención. Al concluir todo, lo vimos salir del metro escoltado por unos 

gigantes, hasta el coche que le esperaba. Ese trayecto pareció como muy 

bien ha dicho nuestra Mari Carmen, una procesión. jejeje. íbamos 

corriendo viéndole de subir por las escaleras mecánicas, hasta salir a la 

calle y ya irse. 

Yo lo he visto muy bien. esta estupendo. Esa ilusión por su trabajo, su 

público, le hacen estar donde está actualmente. Más de uno de su 

generación le gustaría tener todo el poderío que el tiene, como las colas y 

escándalos que se forman en sus conciertos. 

Esa misma noche, ya acabado todo muchos amigos nos fuimos 

despidiendo hasta el próximo encuentro, para muchos será dentro de 

poco, para mí será por lo menos hasta septiembre, cuando celebremos el 

V DIA RAPHAELISTA. 

Y ya, pues de nuevo aquí, en casa. Ya de nuevo volvemos a la realidad. 

Ahora solo nos queda de nuevo, sus discos, los DVD, sus canciones 

maravillosas, nuestro foro, nuestra gente y asi iremos pasando hasta la 

próxima aventura, que sera dentro de poquito jejeje  Esto ahora se hace 

un poco durillo, te asalta la nostalgia de haber vivido de golpe unos 

momentos mágicos y encontrarte de nuevo aquí 

LO HE PASADO MUY BIEN!!! CON USTEDES TODO ES GENIAL!!! 

ABRAZOS...  

 

Daniel Martin   / www.raphaelista.com  

Después de estos sucesos impresionantes, fuimos a Córdoba, al auditorio La 

Axerquia , que estaba en plena reforma, fue la primera y única vez que la 

entrada al mismo se efectuó por una zona alta que estaba como en un recinto 

http://www.raphaelista.com/
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con muchos olivos, y con un calor impecable a pesar de ser aun el mes de 

junio, creo que fue la primera vez que pensé que me iba a desmayar por el 

calor y además también fue esa única vez que en ese recinto fue sin numerar  

una locura, que se correspondió con un concierto EPICO!!  

UN CANTANTE INTERNACIONAL LLAMADO RAPHAEL QUE SE ACERCA 

A CORDOBA PARA ENAMORAR 

 

Más de 50 discos en español y otros tantos en italiano, francés, alemán, 

inglés e incluso japonés avalan a Rafael Martos, Raphael, como uno de 

los artistas españoles más internacionales. 

Con su último disco, una recopilación de sus mejores canciones, Raphael 

vuelve a los escenarios para demostrar que sigue en plena forma después 

de 46 años de carrera profesional, desde que ganara en 1962 en el primer 

premio del Festival de Benidorm. 

Tras una larga gira que le ha llevado a recorrer Latinoamérica, Raphael 

vuelve a España para sentirse más cerca de los suyos, y Córdoba se 

encuentra entre ellos, tierra vecina de su pueblo natal, Linares, en Jaén. 

Repertorio amplio 

 

A sus 65 años, y tras superar una grave enfermedad, trae un espectáculo 

compuesto por más de 30 canciones. Su último disco, publicado este año, 

se acompaña de un DVD. 

Este material, titulado Yo soy aquel... Los éxitos, contiene canciones 

como la célebre Yo soy aquel, Como yo te amo, Provocación, Toco 

madera, Las apariencias engañan, Lo voy a dividir, Maravilloso corazón 

maravilloso y el popular Escándalo.  

Teatro de la Axarquía. Avenida Menéndez Pidal, Parque Cruz Conde. El 

domingo. A las 22.00.  

 

http://www.20minutos.es/noticia/391295/0/concierto/raphael/cordoba/ 

 

 

    Mividaraphael  

 

 

www.raphaelista.com  

 

http://www.20minutos.es/noticia/391295/0/concierto/raphael/cordoba/
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Queridos amigos, todos sabemos que Raphael mañana estará en 

Córdoba, pero quizá los más jovencitos…No sepan que mañana, se 

cumplen 23 años justitos, del MEGACONCIERTO DEL BERNABEU, en 

Madrid. 

Aquello fue tan impresionante cómo único. Que 100.000 almas 

aplaudieran y gritaran al mismo tiempo y se rindieran ante un pedazo de 

artista tan grande.......Aun me dan escalofríos al recordar. 

Además se cumple, nuestro número mágico (23). 

Con lo "SOBRAO" que le seguimos teniendo y encontrándose de 

Aniversario, seguro...Que mañana vuelve a enloquecer a los Cordobeses, 

y a todos los que vais y? para allí. 

Que lo disfrutéis muchísimo amigos, y pasadnos la nota enseguida que 

hoy me toca esperaros aquí, subiéndome por las paredes. 

Intentare ver muchos videos, a ver si llegamos antes al lunes y nos 

contáis. 

Buen viaje y muchos besos :M Carmen. 

 

www.raphaelista.com  

 

Estábamos terminando el mes de junio y a pocos días de Córdoba, viajamos a 

Badajoz, un sol de justicia y un ambiente un tanto agobiante nos esperaba, 

éramos mucha gente, mucha gente estresada, por todo lo que íbamos llevando 

encima de kilómetros y de tensiones arrastradas desde Madrid, pero podía más 

nuestra ilusión por un próximo concierto que todo era llevable y como siempre 

seguíamos PALANTE¡!! 

 

 

http://www.raphaelista.com/
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Queridos amigos : 

 

Ya en casa y entre mis afectos y mi trabajo, cuantas cosas me vienen a la 

memoria de estas jornadas inolvidables vividas junto a ustedes en 

Madrid, en Córdoba, en Toledo , y en Badajoz. 

Los conciertos -tanto de Madrid como de Córdoba y Badajoz-ya han sido 

narrados magistralmente por nuestros amigos , sabrán disculpar que no 

siempre tuvimos acceso a internet , y sumado ello a las corridas con las 

que anduvimos de Ciudad en Ciudad , subiendo y bajando de trenes y 

buses , no nos permitieron tal vez contarles ?al instante? cada suceso, 

pero sepan que permanentemente recordábamos a este querido Foro y a 

todos quienes sabíamos que entrarán a diario para saber de primera 

mano que estaba sucediendo, aunque los éxitos del Maestro se dan por 

descontado, gracias a Dios. 

Vivido lo vivido, me quedan algunas cosas en el tintero de esas que no 

me gustaría obviarlas y que las quiero compartir con quienes tanto 

queremos a Raphael. 

De los conciertos del Metro de Madrid: qué excelente cobertura de prensa 

!Al fondo del recinto se agolparon los camarógrafos como si fueran 

jugadores de un equipo de futbol , sin contar los colegas que pululaban 

por la sala previo al comienzo del recital . En ningún otro concierto, 

incluidos los del Gran Via o del Arena, vi semejante despliegue 

periodístico. 

Muy bien por la organización en este sentido, porque además el segundo 

día en que los camarógrafos no estaban, la prensa ocupó varias filas de 

butacas, y ninguno falto a la cita. Una publicidad como quisiéramos 

siempre, y que, curiosamente, la hemos visto desplegada en los 

conciertos que menos lo imaginábamos. 

Y otro punto para los organizadores: el video que se reproducía en las 

pantallas del Metro en forma permanente, fue cambiado al segundo día, 

en donde colocaron escenas del concierto del día anterior. Todo aquel 

que utilizó? el Metro como transporte , tuvo a Raphael en sus narices a 

toda hora. 

Tantas veces nos quejamos de la falta de difusión de los conciertos de 

Raphael , esta vez es justo y obligado felicitar a las autoridades por el 

despliegue publicitario que , no lo duden, fue desbordante . 

Del concierto de Córdoba : 

El tremendo poder de convocatoria del Maestro , cantando en Córdoba 

después de muchos años de ausencia, sin publicidad alguna , a la misma 

hora del partido España ?Italia , y metiendo casi 4.000 personas en un 

estadio en el que las entradas eran pagas y no precisamente baratas. 
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Publicidad NULA, pero allí vimos el recital más multitudinario de este tour 

de junio. Qu buena cosa que cante es este tipo de recintos, donde el 

público es muy diferente, y con mucha presencia joven. 

Quizás para muchos pudo parecer un tour de forcé por las altísimas 

temperaturas y las largas colas al aire libre y los constantes 

desplazamientos, ¡pero cuenta gente joven ha visto por vez primera a 

Raphael en estas últimas tres semanas! 

Hacía falta sin dudas, la presencia de nuestro artista en escenarios a los 

cuales el público joven no tiene inhibiciones en concurrir. Y si es 

necesario des acartonar más aún los conciertos y volver a repetir la 

experiencia vivida, estoy segura que después de reponer el cansancio 

maravilloso que padecimos todos, todos volveríamos por lo mismo. Que 

no hartamos por Raphael  

De nuestro paseo por Toledo  

Nunca había estado allí .. qué? decirles, que solamente llegar a la 

estación es retrotraerse a épocas de cuentos de hidalgos caballeros No 

parecía real. Como no parecía real todo lo vivido después, pero Dios nos 

permitió ese reglazo y no duden que aún estoy emocionalmente allí. Un 

detalle maravilloso: que buenísima onda la de los toledanos, sin 

excepciones , solo presenció manifestaciones de admiración y de respeto 

, aún en la chispa o en la curiosidad se expresaba cariño y alegra. 

Felicitaciones a toda esa gente fantástica que nos hicieron vivir 

momentos imborrables. 

De los recitales de Badajoz: 

Volvía la fiesta colectiva, pues allí estábamos muchísimos de los amigos 

del Foro, incluyendo Vector y Natalia , fue un gustazo enorme 

reencontrarlos. 

Raphael amable, cercano, sonriente al llegar al Hotel ,apenas pocas horas 

después de la boda de Manuel y a pocas horas de tantas emociones 

vividas, allí? estaba el Maestro al pie del cañón para cumplir con su 

público, cuando muchos otros se hubieran salteado esa jornada y se 

hubieran aparecido olímpicamente el mismo día del concierto; sin 

embargo Raphael no cambio su rutina ni un ápice, y sobre las 21 horas 

allí estaba sonriente dándonos las buenas noches en el modernísimo 

Hotel Gran Casino de Badajoz . 

Ojala Raphael pasara por aquí y leyera estas líneas, porque me gustaría 

decirle públicamente GRACIAS por llegar una noche más a cumplir con 

su trabajo con la misma anticipación que lo hace en cada jornada, como 

si no hubiese vivido muy pocas horas antes los nervios y la emoción de la 

boda de su hijo más pequeño. 

Que enorme profesional . No descubro nada, pero cuán orgullosamente 
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raphaelista me siento. 

Queridos amigos, fueron casi 20 das maravillosos gracias a la amistad y 

el cariño de todos quienes compartimos la enorme felicidad provocada 

por ese común denominador que tanto queremos y admiramos. 

Mil gracias a todos, ¡y hasta muy prontito si Dios quiere! 

 

 

 

Meche 

ORGULLOSAMENTE RAPHAELISTA 

www.raphaelista.com  

 

 

SOCIO – COLABORADOR  

2022- 2015 

TOMY RODRIGUEZ  

 

Un domingo por la tarde, pero no cualquiera, fui al teatro Cervantes ubicado en 

Málaga. Para allí presenciar el concierto de Raphael.  

Fue un concierto magnífico que disfrute acompañada de mis amigas Isabel y 

Mari . Al final del evento y con mis ganas de ver a un artista de esta talla, salí 

corriendo hacia la puerta de salida ( dejando a mis amigas atrás) ; y así 

sacarme una foto con él. Para tener tener un recuerdo muy especial para el 

resto de mi vida. En este momento  de espera me sentí con la misma ilusión de 

mi primer concierto. La ilusión que no tuve a los 18  años, la sentí con 43 años. 

Pero nunca es tarde …¿ Verdad? 

 

Raphael salió a saludar y marcharse a descansar . Muchos admiradores 

estuvieron pidiendole autógrafos y fotografías. Yo al tener una cámara muy 

anticuada y nadie alrededor que accediese a cumplir mi deseo , me conformé 

http://www.raphaelista.com/
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con disfrutar el momento de compartir el mismo espacio-tiempo que Raphael y 

tener el placer de saludarle. 

En ese momento me di cuenta que me gustaria compartir estos momentos 

especiales con personas que compartieran los mismos gustos que yo. Y así 

indagando ,di con la asociación Raphael . Y a día de hoy estoy muy agradecida 

de compartir estos ratitos del después y antes de los conciertos. 

Aunque aquel día no acabó tan mal.  Imaginad cual fue mi sorpresa, que 

cuando regreso con mis amigas y le comenté lo currid ocurrido, ellas me dieron 

la grandísisima sorpresa de que desde la otra calle pudieron  capturar aquel 

momento  tan especial para mi con una fotografía. 

Para mi fue mi “Gran Noche". 
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Raphael y Natalia, descanso en familia 

EIVISSA | REDACCION El cantante Raphael y su mujer, Natalia Figueroa, 

han regresado a la isla de Eivissa un año más. De hecho, la pareja llegó 

pocos días después de la sonada boda de su hijo Manuel Martos con la 

hija del presidente del Congreso, José Bono, Amelia Bono. Mientras los 

recién casados disfrutan de su luna de miel el resto de la familia descansa 

en la casa que los Martos tienen en la isla. Así, con ellos está su hijo 

mayor, Jacobo, con su mujer la actriz Toni Acosta, que está embarazada, 

y el hijo pequeño de ambos. Raphael ha confesado en varias ocasiones 

que es un enamorado de la isla, en la que el verano pasado ofreció un 

concierto al que asistieron como público sus ahora consuegros. 

 

Manoli  

www.raphaelista.com  

 

Así fue, Raphael, después de una intensa Gira y de una maravillosa boda de su 

hijo Manuel, se fue a Ibiza a pasar unas muy buenas vacaciones, mientras 

tanto nosotros empezamos a tope con las preparaciones para el Dia 

Raphaelista porque septiembre siempre llega corriendo y el verano son malos 

meses para cualquier preparativo y lo primero era primordial, : Preguntar a 

Raphael cuando tendría tiempo para celebrar .  

Y no tardo en darnos su respuesta  

 

 

 

Y n os pusimos en marcha  

http://www.raphaelista.com/
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También enviamos el boletín de verano, que cada vez iba pareciéndose mas al 

actual, fue un año complicado en cuanto a cambios que todos sufrimos, pero al 

final encontramos un formato y una empresa adecuada par dar forma a nuestro 

medio de comunicación. 
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En este periodo con un poco de descanso de conciertos, estuvimos pendientes 

de varios programas de TV donde salió Raphael, uno en canal Sur. Otro 

titulado “Que sabe nadie” y otro más en “Hormigas Blancas”. 

También fue muy divertido participar y sobre todo conseguir en una subasta vía 

internet el famoso Toro Solidario que Raphael pinto.  

M.ª Ángeles estuvo muy al tanto, pues era fácil l que en el último intento 

alguien pujara mas y se lo llevara y no lo podíamos consentir.  

Al final LO CONSEGUIMOS¡!! Con una puja de 2010 €, que luego se reunió 

con la aportación voluntaria de los socios, con un sobrante que nos dio para 

poderlo enmarcar y proteger tal y como está ahora y con una maravillosa placa 

donde como se pudo se incluyo a todos los participantes, nuestra idea era 

donarlo y que pudiera estar en el Museo Raphael, pero al final no se consideró 

relevante- 



HISTORIA DE LA ASOCIACION RAPHAELISTA 

- 580 - 

 

 

 

Y con nuestras reuniones y trabajos, estábamos ya en septiembre y se 

acercaba nuestra FIESTA MAYOR. 

 

Queridos amigos: 

 

La Fiesta del Dia Raphaelista se acerca y aquí andamos ultimando un 

montón de detalles, entre ellos el querido TORO SOLIDARIO. 

 

Como os dijimos el día 28 de septiembre se encontrará con nosotros en la 

celebración ya le hemos enmarcado y creemos que ha quedado muy 

bonito. Por eso también llega el momento de hacer la placa con los 

nombres de todos los colaboradores en este proyecto. 

 

La relación se pondrá sin poner el país, pues sería inmensa y quedaría 

imponible según nos han comentado. Por otro lado, el orden como 

también se comentó es por la cantidad de la participación y a igual 

cantidad, por orden alfabético. 

Pilar Molón 

www.raphaelista.com  

 

Un Detalle pendiente cuando llegaría Raphael a la misma  
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Septiembre mes absolutamente raphaelista, nos volvía a reunir en torno a 

nuestro RAPHAEL, ya sabemos que es un poco de tod@s 

V DIA RAPHAELISTA. 28 de septiembre 2008  

 

Invitación DIA RAPHAELISTA 2008 
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Menú DIA RAPHAEKISTA 2008 
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MADRID. -Móstoles. - La asociación raphaelista de Móstoles celebra la 

próxima semana su quinto 'Día Raphaelista' 

19/09/2008 - 13:16 

MÓSTOLES, 19 (EUROPA PRESS) 

La Asociación Raphaelista de Móstoles celebrará el próximo domingo 28 

de septiembre la quinta edición del 'Día Raphaelista' que tiene lugar en 

Madrid desde hace años para conmemorar la efeméride del retorno del 

artista a los escenarios tras una operación que le mantuvo de baja 

durante un tiempo. 

Hubo más prensa que se hizo eco de esta Fiesta, pero para muestra un botón, 

…y quizás haya puesto muchas fotos de este quinto Dia Raphaelista, pero es 

que fue un día y una celebración extraordinaria y que creo que se nota y la 

energía se trasmite en las fotos. 

 

Queridos amigos, 

 

Tengo que contaros que el V Dia Raphaelista resultó mejor de lo previsto. 

RAPHAEL estuvo cercano, feliz y realmente el cariño reciproco entre EL y 

los asistentes, se podía "cortar". 

Hay otra parte que nos llenó de tristeza -sin saber todavía lo que pudo 

ocurrir- no se pudo realizar la retransmisión del evento a través del 

programa "LA HORA DE RAPHAEL". Naturalmente esta tristeza es 

compartida con nuestros queridos amigos CELIA y AUGUSTO. 

Nuestras disculpas a todos los que estaban esperando seguir El V Dia 

Raphaelista a través de este programa. 

Desde aquí nos comprometemos a enviar al programa "La Hora de 

Raphael", el material para que pueda ofrecer a sus oyentes lo programado 

para ayer dia 28 en el programa especial. 

Esperamos así poder compensar de alguna manera lo que no pudo ser y 

en lo que tanta ilusión habíamos puesto todos. 

Un abrazo en especial para Celia y Augusto que están realmente afligidos 

por lo ocurrido. 

Y debemos animarles para que el próximo año se pueda cumplir esa 

ilusión que se truncó de una manera inexplicable. 
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Puntualmente enviamos el boletín de otoño 2008, inaugurando la sección de 

posters central y para ello estrenemos un poster de Raphael con ojos verdes¡!!! 

NO LE HACE NINGUNA FALTA  

 

Sin duda esa era una pretensión, para que de alguna manera todo el mundo 

pudiera participar en esta ocasión, pero la técnica no nos acompaño y 

realmente en honor a la verdad, de la aflicción, pasaron a las descalificaciones 

mas absolutas y eso empaño un poco la brillantez de ese día y las futuras 

relaciones, con dichos amig@s de La Hora de Raphael en Argentina …. 

Po como es lo suyo y lo nuestro seguimos de gira….  

Espectáculo a raudales en vivo y directo el ofrecido por Raphael en la 

noche del domingo 19 de octubre en el concierto denominado “Cerca de 

ti” en el auditorio natural más grande de España de El coto «Las 

Canteras” situado en nuestra localidad de Osuna. 

Ante un público volcado con el artista de Linares, se dio cita un concierto 

íntimo por parte de un grande de España, Raphael. Junto a su pianista 

Juan Esteban Coacci nos deleitaron con un preciado derroche de voz, 

arte y sensaciones en dos horas de espectáculo. 
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Fueron canciones que nunca antes de esta gira 2008 había interpretado y 

que siempre fueron los cimientos de sus obras. Cómplice de su pianista 

se emocionó en varias ocasiones transmitiéndoselo al público presente 

allí. Con una clase majestuosa, añadió a todas su bonitas y sentidas 

canciones un toque teatral propio que hizo envolvernos en su propia 

atmósfera llena de la pasión y capacidad que sólo Raphael puede dar. Fue 

enérgico en su voz y único en sus destellos de arte. Miradas, gestos, 

movimientos de su cuerpo, pasos únicos… que le hacen tener sobre el 

escenario una personalidad sin par. 

Todo un privilegio haber tenido en Osuna a Raphael, uno de los mejores 

artistas que han pasado por nuestro pueblo, y que ha tenido un 

recibimiento magnífico con una entrada completa y una expectación 

inolvidable. 

Enhorabuena de nuevo a El Coto «Las Canteras», que este año ha 

comenzado su nueva temporada a lo grande, con un grande, Raphael. 

¿Con qué nos sorprenderá de nuevo en el próximo concierto? 
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OSUNA (Sevilla) 19/10/2008 

Raphael ofrecerá en Osuna un íntimo concierto 

Uno de los artistas andaluces más internacionales de la 

historia musical moderna, RAPHAEL, será quien inaugure el próximo 19 de 

octubre la segunda temporada del ciclo de espectáculos "Las Noches del 

Coto". 

Durante más de 2 horas y ante un aforo reducido con el objetivo de provocar 

una sensación de intimidad en el Auditorio Natural más grande de España, 

Raphael presentará su espectáculo intimista "Cerca de ti". 
 
 

Raphael llevaba largo tiempo acariciando el proyecto de una gira en la que 

pudiera mostrarse en estado puro, cantando con total libertad. Una gira que le 

permitiera establecer una cercanía escénica en la que le fuese posible 

transmitir al público de manera casi íntima el cariño que siempre ha sentido el 

artista de Linares. El concierto de “Cerca de ti” será, a la vez, un completo 

repaso por las diversas facetas de su personalidad musical y un paso adelante 

en su trayectoria artística, ya que mostrarán a un Raphael absolutamente 

inédito hasta ahora, tanto en lo artístico como en lo musical y en donde el 

cantante ofrecerá también algunas pinceladas del que será su próximo disco. 

Las entradas se pueden adquirir ya en la Casa de la Cultura de Osuna, 

Servicaixa y El Corte Inglés. El aforo será limitado a 500 personas y el precio 

de las entradas es 75 € anticipada y 85 en taquilla. 

 

El Auditorio se puso en pie para recibir y despedir al artista andaluz más 

internacional de nuestro tiempo. Ante un aforo privilegiado de seiscientas 

personas, venidas desde toda Andalucía, España y varias nacionalidades 

hispanas, el maestro jienense dio todo lo mejor de su repertorio para 

finalizar su gira "Cerca de ti" en tierras hispalenses. 

Raphael junto a su inseparable pianista Juan Esteban Coacci, llenaron de 

canciones, palabras y emocionantes muestras de agradecimiento el 

escenario natural milenario de El Coto las Canteras. Lo mejor de su 

http://elpespunte.blogspot.com/2008/09/raphael-ofrecer-en-osuna-un-ntimo.html
http://3.bp.blogspot.com/_abciWdnSmQ4/SN-T0HyRi2I/AAAAAAAADqQ/2DXioEzXFsk/s1600-h/RAPHAEL1_web.gif
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repertorio quedo interpretado en las dos horas y medias que el cantante 

estuvo sobre el. Interpretó casi todos sus éxitos y tuvo tiempo para 

hacerle unos guiños a varias piezas del repertorio popular, con obras 

conocidas por todos los asistentes, que no pararon de cantar, aplaudir, 

vitorear y por supuesto piropearle. Perfectamente acompañado por el 

pianista argentino, Raphael se encontraba cómodo en un lugar, que 

según sus palabras "Sencillamente único" y en el que resonó a la 

perfección la incombustible voz del artista. 

Como era de proveer, el aforo se llenó y esto congratuló a la empresa 

ursaonense UFACN, que con su inestimable patrocinio, consiguió acercar 

al artista internacional a nuestra población. Ha sido la primera vez que 

viene a nuestra comarca y seguramente no será la última. Cabe destacar 

la asistencia de medios de comunicación de todo el país y el reflejo del 

evento en televisiones de toda España. 

Pilar 

  www.raphaelita.com  

 

Queridos amigos: Ayer en Osuna y hoy trabajando os dais cuenta del 

contraste Llegamos a Osuna felices, no solo por el concierto que nos 

esperaba si no también por el feliz reencuentro con nuestras queridas 

amigas Lily y Meche. Que felicidad abrazarnos y estar juntas de nuevo 

para vivir lo que sería una semana inolvidable. Pasamos un da estupendo 

platicando, como dirá Lily, entre nosotras, y encantadas de ver la gran 

cantidad de carteles que anunciaban el concierto. Un tiempo estupendo 

en general con algún chaparrón que en ningún momento ensombreció la 

felicidad que sentamos. 

 

El Auditorio tiene una entrada espectacular de piedra con figuras 

esculpidas que me recordaban a Egipto, un marco que resultaba 

verdaderamente precioso. El interior ya me gusto menos, es muy largo y 

muy estrecho, los asientos incómodos y el escenario pequeño para 

nuestro gran artista. Pero todo eso se olvida cuando llega el gran 

momento. 

Llenazo total, muchísimo público, una acústica perfecta y todo el mundo 

maravillado cuando salió nuestro NIÑO, que conquistó a todos con su 

simpatía, su maestra y su chorro de voz (bueno a nosotras ya nos tema 

http://www.raphaelita.com/
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conquistadas). Una a una fue desgranando las canciones más bonitas del 

mundo. De nuevo ha metido el “Ave María”, y como canto “Amo “y 

“Corazón, corazón “, y Amor Mio... en fin así podría seguir 

describiéndolas todas 

 

Alguien le pidió? el tamborilero y dijo con una sonrisa que todavía hacía 

mucho calor, pero al final del concierto nos dijo que como iba a tardar 

unos meses en volver ya nos felicitaba la Navidad y nos la canto para el 

deleite de todos. En fin que todo el mundo aplaudió a rabiar y una vez 

más la magia y el cariño hacia este artista único quedó plasmado en este 

primer concierto de una semana que ya ha empezado a ser apoteósica. 

 

Muchos besos. 

M Ángeles. 

 

www.raphaelista.com  

http://www.raphaelista.com/
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MALAGA (octubre 2008) 
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Y Raphael ya está con debida anticipación en esta cada vez más preciosa 

Ciudad . 

Hoy ya han colocado los carteles fuera y dentro del teatro Cervantes 

,situado en un lugar de privilegio urbanísticamente hablando, y con una 

fachada que resalta su jerarquía, la cartelera que anuncia los conciertos, 

no lleva la imagen tradicional que estamos acostumbrados a ver en esta 

gira Cerca de Ti ... esta impecable el anuncio, ya lo verán tan pronto se 

suban las imágenes que hemos estado tomando esta tarde. 

Y por supuesto que aún circulan por taquilla preguntando por la ilusión 

de alguna entrada , y es que Málaga ya no cabe en si por ver a Raphael, 

pareciera que toda la Ciudad quisiera entrar a verle, pero solo 3.300 

privilegiados estaremos allí en 3 noches realmente mágicas . 

Deseando que ya ,ya , ya, todos los amigos lleguen ,un beso grande 

desde la Málaga de nuestro querido Dani ,que hoy nos la ha enseñado 

durante 8 horas en que hemos disfrutado de su compañía. 

un beso grande 

 

Meche 

www.raphaelista.comn  

 

 

 

Queridos amigos todos, lo que estoy viviendo en estos días se me hace 

inexplicable, y eso que a nuestro artista ya he tenido oportunidad de verlo 

en diferentes espacios y ciudades, en diferentes marcos, pero como estos 

días que llevo, ningún otro se parece. 

Amigos, os digo que toda la fiesta para mí comenzó el lunes, momento y 

día en el que llegaban a Málaga, los primeros visitantes queridos y 

esperados. Recibo en la estación de tren a nuestras queridas Lily Abadie 

y Meche, y para mí fue muy emocionante y fue el pistoletazo de salida a 

una semana muy, pero que muy ajetreada. 

Es increíble, estamos viviendo unos momentos de nervios, carreras, muy 

fuertes. 

http://www.raphaelista.comn/
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Ajetreo de hoteles, recibimiento de Raphaelistas, horas sin 

descanso...son las cosas que van unidas siempre a nuestras aventuras 

Raphaelistas. Y es que es así, esto es una aventura. 

Y del concierto que pude y pudimos vivir anoche, día 22, no se ni que 

deciros. Ya habréis visto las notas de prensa donde se refleja todo el 

cariño que muy bien le ha repartido Málaga a Raphael. Para mí ha sido 

unos de los conciertos mejores que he podido ver de nuestro artista. 

Raphael salió a darlo todo. Se fue entregando conforme avanzaba el 

concierto y todo subía de tono. El teatro se ponía en pie a cada momento. 

Se fueron sucediendo las canciones as como el latido rápido de nuestros 

corazones. 

Yo, estuve en el limbo mientras le miraba y ocia. Llegó a emocionarme 

tremendamente en muchas ocasiones. Y me impresionó tremendamente, 

su fortaleza, su voz, su enganche con el público, sus pases por el 

escenario, el espíritu que lleva dentro. 

Había ocasiones en las que yo decía, "creo que se va a hacer daño" pero 

el seguía y seguía subiendo su tono hasta dejar al teatro inconsciente y 

luego todos de pie. 

AMIGOS, SE QUE TODOS ESTOS COMENTARIOS SUENAN A LO MISMO 

SIEMPRE. 

PERO ES QUE YA NO SE COMO EXPLICARLO Y DECIR QUE LO HE 

VISTO MEJOR QUE NUNCA. 

ESTE HOMBRE CON LOS AÑOS ESTA MEJOR. QUE HARA PARA ESTAR 

ASI DE BIEN. 

Termino diciendo, que hoy estamos en el segundo dia y que pronto 

vamos a presenciar la segunda noche de gloria. 

MALAGA, LE ESTA ESPERANDO...  

Mucho ha sucedido ya. Yo en su momento hasta pude darle la bienvenida, 

cuando hablamos con el en el hotel donde se aloja. 

ESTOY SOÑANDO. 

EN ESTOS DIAS, PODRIA DECIROS QUE MI CASA SE HA CONVERTIDO 

EN EL HOTEL MALAGA PALACIO, LUGAR DONDE SE ALOJA NUESTRO 

ARTISTA, Y COMO NO EL HOTEL Y LAS RESPECTIVAS HABITACIONES 

DE NUESTROS AMIGOS. 

TENER AQUI A MUCHOS AMIGOS SIGNIFICA MUCHO PARA MI. ES MUY 

EMOCIONANTE, GRATIFICANTE. ¡¡¡¡UNA FIESTA!!!! 

 

Daniel Martin 

www.raphaelista.com  

Un Raphael cercano no decepciona en su primera noche en el Cervantes 

http://www.raphaelista.com/
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• El público recibe entregada al cantante de Linares en la primera de 

las tres actuaciones que el artista ofrece en Málaga. Las entradas, 

todas agotadas 

REDACCIÓN / MÁLAGA 22 Octubre, 2008 - 22:00h 

  

Un Raphael más íntimo y cercano aterrizó en el Teatro Cervantes de 

Málaga en la primera noche de su estancia de tres días consecutivos para 

ofrecer a un recinto lleno hasta la bandera una selección de su larga 

carrera. El cantante de Linares actúará también mañana jueves y viernes 

en un escenario cuyo telón se levanta sólo para su voz, acompañada 

únicamente por el pianista Juan Esteban Coacci. Los recitales, incluidos 

en la gira Cerca de ti, permiten escuchar en un ambiente recogido los 

grandes temas de la extensa discografía del gran intérprete de Yo soy 

aquel, Hablemos del amor o Qué sabe nadie, además de otros que no 

habían formado parte de su repertorio de directo. 

El repertorio de Cerca de ti recupera esos temas que el de Linares ha 

convertido en himnos por el mundo. Digan lo que digan y A veces me 

pregunto resuenan mezclados con algún tema inédito como Ahora, 

compuesto por Enrique Bunbury e incluido en el disco del mismo título 

que la gira y que fue editado en 2006. Cerca de ti, el álbum, incluía 

canciones de Bunbury, Jacobo Calderón, Roberto Livi, Manuel Alejandro 

y Antonio Martínez Ares, en una exquisita selección de autores. 

QUERIDO AMIGOS: 

YA HA LLEGADO EL PRIMER ARTICULO EN LA PRENSA MALAGUEÑA 

SOBRE EL EXTRAORDINARIO CONCIERTO QUE HOY A DADO RAPHAEL. 

Mividaraphael  

www.raphaelista.com  

A continuación, hubo un concierto en Atarfe, un pueblecito de Granada  

https://www.malagahoy.es/ocio/Raphael-cercano-decepciona-primera-Cervantes_0_197980863.html
http://www.raphaelista.com/
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Raphael mezcla esta noche grandes éxitos e histrionismo en Atarfe 

• El cantante de Linares lleva el tour 'Cerca de ti' al Centro Cultural 

Medina Elvira 

G. CAPPA / GRANADA25 Octubre, 2008 - 05:00h 

 

"Voy de negro y me preguntan por qué...". La canción es de Loquillo y los 

Trogloditas, pero bien hubiera podido cantarla Raphael en alguno de esos 

discos en los que se ha atrevido incluso con canciones de Héroes del 

Silencio. El cantante jienense actúa esta noche a las 21 horas en el Centro 

Cultural Medina Elvira de Atarfe con el repertorio de la gira Cerca de ti, 

donde recupera temas que saben tararear hasta sus más firmes 

detractores, como Qué sabe nadie, Digan lo que digan o A veces me 

pregunto, que el cantante de Linares mezclará con algún tema menos 

conocido como Ahora, compuesto por Enrique Bunbury e incluido en el 

disco del mismo título que la gira y que fue editado en 2006. 

Y aunque en su última actuación en Granada en el Palacio de Congresos 

apareció más comedido, menos gestual, los amantes de su música y sus 

continuas muecas no saldrán decepcionados en un concierto en el que 

aparca las grandes orquestas para hacerse acompañar sólo de un piano. 

 

 

 

https://www.granadahoy.com/ocio/Raphael-grandes-exitos-histrionismo-Atarfe_0_198880772.html


HISTORIA DE LA ASOCIACION RAPHAELISTA 

- 637 - 

 

 

 

 

 



HISTORIA DE LA ASOCIACION RAPHAELISTA 

- 638 - 

 

 

 

Y digo cielo porque la noche que vivimos en Atarfe es lo más parecido 

que debe haber aquí en la tierra al paraíso celestial. 

 

Yo recuerdo que la última vez que vi a Raphael hace 5 meses en Jaén, 

pensé: "bueno, después de esto, es imposible que vea un concierto mejor 

de Raphael". Porque el de Jaén fue... 

 

Pero como si de un Dios inmortal se tratase que no sabe ni de tiempo, ni 

de edad, ni de todo lo humano que puede pasarle a un cantante, Raphael 

en Atarfe dio un concierto mejor aún que el de Jaen. Quizás parece 

inexplicable, o no, pero Raphael cada dia que pasa canta más y mejor y 

creo, si me equivoco pido perdón, que ningún cantante, ninguno, por 

famoso que fuese, ha ido aumentando su voz, su arte, su derroche, su 

entrega, su espectáculo, con el paso del tiempo. 

 

No mencionare, por caridad, a grandísimos cantantes que ahora apenas 

pueden ni hablar, pero si nos fijamos en Frank Sinatra o en Julio Iglesias, 

seguramente ninguno en su mejor época llegaba a dar tanto como da 

Raphael ahora. Y esta es la verdad. 

 

Empezó cantando, como siempre, A VECES ME PREGUNTO, con un 
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chorro de voz que ya dejaba claro que después de 3 días dándolo todo 

llegaba con una voz intacta y espectacular. Es verdad que Raphael se 

equivocó? a la hora de nombrar el pueblo (el dijo Artafe, en vez de Atarfe), 

pero eso es algo que seguro que los del lugar se lo perdonaron. 

 

Luego vinieron SOMOS, espectacular, ELLA, algo soberbio, DESDE 

AQUEL DIA, majestuosa, y ya la canción que yo creo que fue de la noche, 

y mira que es difícil decir cuál fue la mejor canción de la noche: DIGAN 

LO QUE DIGAN. el canto con una fuerza, un chorro de voz, una soberbia 

artística, que allí solo cabía rendirse a sus pies y olvidar cualquier pudor y 

ponerse a gritar como históricas. 

 

A MI MANERA, también el canto soberbio, y que decir de PARA VOLVER 

A VOLVER. Justo antes de empezar esa canción un espontáneo se 

acercó? al escenario a darle la mano a Raphael, aunque Raphael tuvo 

alguna duda, al final se la dio  porque el tío no se quería ir hasta que no se 

la diese y todo quedó? en un susto, un susto que dejo un poco tocado a 

Raphael que se fue enseguida a la vera del piano y presentó al pianista, 

mientras se recomponía del altercado. 

AMOR MIO, también la canto? de manera impresionante, quizás la mejor 

versión que le he oído en esta gira. Y que decir de QUE SABE NADIE o 

FRENTE AL ESPEJO. ah, y NO PUEDO ARRANCARTE DE MI, dios mío, 

con que fuerza la canto. Si es que en todas las canciones sacaba una voz 

que era impresionante. Como en CORAZON CORAZON, que fue 

apoteósico también. 

Sin lugar a dudas, estamos ya locos contando los días que faltan para su 

nuevo disco, y también para su nueva gira. Solo decir que el concierto de 

Atarfe fue majestuoso y que me alegro mucho que así fuese, pues si que 

había gente que venía de lejísimos, de México, Rusia, y no se merecían 

otra cosa que un recuerdo de tal calibre. 

 

MARC 

a escondidas, cada tarde 

mi alma vibra, mi cuerpo arde. A escondidas, cada tarde 

te siento, piel de ángel 

www.raphaelista.com  
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Situada a los pies de la vega de Granada se encuentra Atarfe, que guarda 

entre sus ruinas los cimientos de Medina Elvira. 

Han pasado muchos siglos desde que por sus calles la cultura mozárabe 

se paseaba a sus anchas. 

Ayer, el tranquilo pueblo blanco vivió una conmoción generalizada. Sus 

mujeres coparon todas las peluquerías, se pusieron sus mejores galas y 

abarrotaron el Centro Cultural a primeras horas de la tarde porque tenían 

un invitado muy especial. 

La Presidenta de la Asociación de Mujeres de Atarfe presentó al 

respetable, en un acto sencillo pero lleno de calidez, a un Raphael 

cercano que confesó sentirse estupendamente en un lugar que visitaba 

por primera vez en su larga carrera artística. 

Por la noche las luces del Auditorio brillaban de una manera especial. 

Atarfe recibia a numerosos visitantes llegados desde lugares lejanos. 

Hasta ese rincón de Andalucía se desplazaron raphaelistas de México, 

Peru, Chile, Rusia, Uruguay y españoles llegados desde Madrid, Alicante, 

Murcia, Barcelona, Galicia, Sevilla y no sé cuántas ciudades más que para 

sorpresa de sus habitantes, se abrazaban, besaban y compartían 

mariposas en el estómago, minutos antes de que las luces del escenario 

nos anunciaran la presencia de LO MAS QUERIDO que nos había llevado 

hasta allí?. 

La sorpresa fue aún mayor cuando, con un Raphael ya en el escenario y 

en su salsa, comprobaron como la comunicación artista-publico se 

consiguió desde la primera canción, como si hubiera estado en ese 

escenario toda la vida y hubieran ensayado los coros con que los 

Atarfeños acompañaron a Raphael en varias de sus canciones. 

Las dos primeras filas del teatro se componían de las fuerzas vivas del 

pueblo que de cuando en cuando echaban la vista atrás (hacia el resto del 

aforo del local) y por la cara que ponían debían estar pensando algo así 

como.... "pero esto qué? ¿¿¿¿lo que ????". Comprobar como los 

ciudadanos y ciudadanas se lo estaban pasando era confirmar-sé que 

incluir una actuación de Raphael en el pueblo había sido no solo un éxito, 

sino que superaba cualquier perspectiva imaginable. 

Todo se prepara con cariño. Desde la recepción antes del concierto hasta 

el detalle de regalar el libro "Quiero vivir" a todas y cada una de las 

personas que asistieron a el. 

Y Raphael le dio a Atarfe la gloria de una noche que no olvidarán jamás. 

Para nosotros, los llegados desde distintos puntos del mundo, fue repetir 

la emoción de reencontrarnos de nuevo una noche más. Da igual si le 

habían visto la noche anterior en Málaga, como los que llevábamos el 

"mono" y la necesidad imperiosa de poder aplaudirle de nuevo. 



HISTORIA DE LA ASOCIACION RAPHAELISTA 

- 641 - 

 

Todos los que pudimos vivir el último concierto de la Gira Cerca de ti 

recordaremos a Atarfe y a sus gentes, a su Asociación de mujeres y a sus 

autoridades ya que gracias a ellos Raphael se sintió como en su casa, 

poniendo así un broche de oro. 

Nada añadir a lo que ya se ha escrito o se pueda seguir escribiendo de 

estos últimos conciertos ya que sería repetir más de lo mismo. 

Solo quería dejar constancia de la alegría de un pueblo al que solo le falta 

ponerle a Raphael la alfombra roja. Que digo... allí había mucho más que 

una alfombra roja... había cariño a raudales a sus pies... siempre a sus 

pies. 

Besito rendido un poco por las emociones, un poco por el cansancio de 

1.800 km de coche y otro poco por la hora, pero no podía irme a dormir 

sin haceros mi pequeño comentario particular. 

 

Montsina  

 

www.raphaelista.com  

 

Por otro lado, otra meta estábamos a punto de cumplir, Raphael subastaba la 

chaqueta de cuero de la portada del disco DE VUELTA, y además de ser ya 

bastante que fuera suya, era de una circunstancia tan especial que nos 

volvimos en intentar quedarnos con ella en la ASOCIACION  

Queridos amigos 

 

El dia 22 de octubre en el Hotel Reina Victoria de Madrid, en Plaza de Sta. 

Ana, 2 se realizó una subasta con el objeto de recaudar dinero para la 

Fundación Andersen, en su lucha contra el cáncer. 

 

Distintos personajes famosos donaron prendas u objetos de su 

pertenencia para dicha causa. Sabiendo que Raphael había donado para 

dicha subasta la chaqueta de cuero que utilizo para la presentación de su 

disco De vuelta, y con la esperanza de conseguirla, participando además 

en una labor tan necesaria, y añadiendo a dicha circunstancia que esa 

prenda y ese disco son sumamente significativos para todos nosotros. 

Nuestro presidente Miguel Reyes se persono allí para poder participar en 
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dicho evento, además ninguno de nosotros podía acompañarle dado que 

nos encontrábamos en Málaga con ocasión de los conciertos que en 

dicha capital íbamos a presenciar, por otro lado la suscripción para poder 

participar ya tenía un precio de 100 euros, asi que con uno, bastaba. 

Ni que decir tiene que fueron horas de terribles nervios y angustia dado 

que además la subasta era de las llamadas silenciosas, es decir tu pones 

en un sobre tu oferta y hasta el final no sabes absolutamente nada, sobre 

lo que cada quien a ofertado por el mismo objeto. 

Después de horas de incertidumbre debo comunicaros que ES NUESTRA, 

en cuanto la tenga en nuestro poder que creo que sera hoy o mañana, 

pues nos han llamado para enviárnosla, tendréis fotos de ella a vuestra 

disposición. 

Espero que la ilusión de tenerla sera algo precioso para todos. 

 

Pilar. 

 

www.raphaelista.com  
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La podéis ver en nuestra sede   
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Aquí disfrutando una vez mas en la Presentación de su Disco 50 AÑOS 

DESPÙES 

¡¡¡¡¡¡Que ilusión, que pedazo de Disco y que sitios tan bonitos siempre 

vemos!!!!!!  

 

SOCIO – COLABORADOR 

 2022- 2012 

MARIBEL PEREZ  

Debo narrar cómo me hice socia de esta Asociación 

Yo estuve en el primer concierto que dio Raphael en el Teatro de la 

Zarzuela, después del trasplante, qué emoción sentí, bueno no sé 

exactamente si ya estaba en marcha esta Asociación, os conocía de vista 

en conciertos, cuando me enteré de esto, no podía asociarme, por 

motivos de que la empresa me pagaba cuando quería, lo pasé muy mal, 

después de mi denuncia conseguí el despido y todo lo que me 

correspondía eres la más antigua. 

Bueno a una persona que ahora no está en mi vida le pedí vuestro correo, 

ella estaba ahí, me dijo que no lo sabía, por mi mente no se me borraba el 
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estar con vosotr@s, por fin una vez que vino Raphael a actuar a Valencia, 

te vi Pilar, y entonces te pedí el correo para asociarme. Estoy muy feliz de 

estar ahí, y deseo que, por muchos años, mi deseo, aunque tarde se 

cumplió, gracias por todo 

amig@s.
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Después de la presentación del disco “50 AÑOS DESPUES” un disco de 

duetos, totalmente extraordinario, Raphael marcho a América donde estuvo 

promocionando su disco por distintos países, teniendo una gran acogida, 

donde a través de amig@s nos íbamos haciendo eco, en nuestra página web, 

sobre todo en el foro de la misma, mediante la prensa de los distintos países 

(México, Colombia; Argentina entre otros) y también de nuestros socios por el 

mundo que nos iban relatando sus experiencias 

Y nuevamente llego diciembre y un concierto único y maravilloso en el Teatro 

Lope de Vega, como presentación de su nuevo disco. Por ese motivo se puso 

en contacto con nosotr@s la oficina de Raphael y nos comento que el día de la 

venta de entradas, teníamos dos filas reservadas a nombre de la Asociación, 

evidentemente no era un regalo, las entradas había que comprarlas, pero con 

la cantidad de ventas y todo el mundillo prensa y artistas que irían invitados, 

comprar una entrada era misión imposible. 

Así que un gélido día de finales de noviembre, muy tempranito, fuimos unos 

cuantos para poder reunir el dinero suficiente para la compra. 

Lo que paso, nada mas grafico que en el escrito que le hicimos a RAPHAEL 
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Era el más allá de la diplomacia, sin duda y también porque nos lo dijeron en 

taquilla, sabíamos quién nos llevó esas ocho entradas y que también con la 

complicidad de la Sra. McCartney, pero aun así SUPER CONTENT@S!!!! 
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Amigos, hemos asistido a una noche gloriosa, un concierto extraordinario 

en el que ha cantado algunas de las canciones del disco 50 Años 

Después, solo, excepto "Escándalo" con David Bisbal y "Morir de amor" 

con Miguel Bose. "La fuerza del corazón" algo fuera de lo normal, algo 
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que si no lo ves no te lo puedes creer. "Cantares" con el que ha 

empezado el concierto, impresionante, sin palabras algo realmente 

increíble. Versión PERFECTA, como anillo al dedo. "Infinito" que es un 

tema complicado lo canta maravillosamente. 

La voz de RAPHAEL es difícil contarlo porque es algo más allá de lo que 

se pueda describir. El timbre de voz es UNICO y hoy ha sido la fuerza, el 

modo de entregarse en cada tema, más que nunca, que ya es decir. 

Si todos los conciertos de esta nueva gira son asi, ya no se puede estar ni 

un peldaño más arriba en la historia de la música. 

No me atrevo a decir que irrepetible, porque ya he visto superar lo que me 

había parecido insuperable. 

Debe estar extenuado, porque lo que ha dado esta noche es para 

quedarse vacío y dentro de unas horas tiene grabación del especial 

Navidad. No hay explicación posible para este fenómeno. Para mi este ha 

sido uno de los mejores conciertos de los últimos años en cuanto a 

fuerza, voz y entrega. Da hasta miedo escuchar los tonos en los que canta 

y con la facilidad que alcanza tanto los bajos, medios y altos. En la 

"Fuerza del corazón" pone todo el corazón en carne viva. Creía que en 

cualquier momento me iba a salir el mío por la garganta y no exagero, es 

algo estremecedor. 

Es tarde, y muchos de nuestros amigos se han quedado todavía reunidos 

cenando y seguro que comentando las mismas cosas que estoy haciendo 

yo. 

No tardarán mucho en asomarse a esta ventana para dar su versión de 

una noche GLORIOSA. 

Esto lo comprobaréis aquellos que tengáis la suerte de asistir s salgan 

concierto en esta nueva gira que arranca hoy en Madrid. 

Hoy también ha salido el "pack" completo de "50 Años después", el libro 

es todo un lujo. 

 

 

MIGUEL 

www.raphaelista.com  

 

Cuanta razón tiene Miguel en todo lo que dice, lo que hemos vivido 

anoche ha sido algo MAGICO!!!!!!!!!, aún ahora que revivo los momentos 

http://www.raphaelista.com/


HISTORIA DE LA ASOCIACION RAPHAELISTA 

- 665 - 

 

pasados se me pone la carne de gallina, señores que VOZ!!!!!!!!!!, que 

elegancia en el escenario, y las canciones todas hermosas, pero cuando 

canto La fuerza del corazón literalmente se SALIO!!!!!! me quede sin 

respiración al ver lo que estaba haciendo no me lo podía creer, y sobre 

todo luego seguir como si nada!!!!!, y seguir desgranando más canciones. 

 

Ha sido una noche que no olvidare en mucho tiempo, ha sido muy 

especial y sensacional si este es el principio del festejo del 50 años, lo 

que espera ya lo podemos imaginar. 

 

Como final apoteósico canto a capela el tamborilero 

GRACIAS RAPHAEL!!!!!!!!!!!!!, ERES UNICO E IRREPETIBLE!!!!!!!!!!! 

 

Martha Moreno 

 

www.raphaelista.com  

 

 

Sera la fuerza del corazón, un corazón tan grande que no le cabe en el 

pecho, será la fuerza de una voz tan IMPRESIONANTE que consigue 

dejarte sin palabras, sin adjetivos para utilizar pues ciertamente ninguno 

consigue describir, lo que es indescriptible, en definitiva, será la fuerza 

del sentimiento, ese sentimiento que fluye como un rio desbordado, 

porque ciertamente RAPHAEL, volvió a ser un auténtico escándalo. 

50 años después, porque el lo dice, pero ciertamente podría parecer 50 

años antes, su voz, su arte, su figura, su sonrisa y lo que es más 

importante su corazón eran totalmente adolescentes, exactamente igual 

que el público que se encontraba en un total delirio, bien es cierto que 

hemos ganado todos en sabiduría, en experiencia, en voz, y todos, todos 

en ILUSION. 

Cuando empezó el concierto y Raphael salió a escena el teatro puesto en 

pie le dio una larguísima ovación, de aquellas en las que se quiere abrazar 

y demostrar todo tu cariño, reconocimiento, agradecimiento y un inmenso 

amor que dura desde toda la vida. Empezó cantando a capela Cantares, 

con una fuerza que y creo que no fui sola se nos saltaron las lágrimas, 

absolutamente increíble, la música recorría todo el teatro, una orquesta 

compuesta de 12 músicos, que acompañaban de forma magistral al 

artista. 
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Todas y cada una de las canciones merecerían nombramiento particular, 

pero sería inacabable, un magistral, Ahora, Cuando tu no estas , Desde 

aquel dia Hablemos del amor, A veces llegan cartas,  Los amantes, Estuve 

enamorado, La canción del trabajo Estar enamorado, La fuerza del 

corazón, que nos dejó con el corazón acelerado, Morir de amor, 

acompañado de Bose, del cual no voy a decir que me pareció su 

interpretación , pues vocalmente fue inexistente, pero bueno el resultado 

fue bastante plástico, si bien Raphael la canto , para ciertamente morir de 

amor. Maravilloso Infinito, canción difícil que nos dejó a todos con la boca 

abierta. También apareció Bisbal en el escenario, para interpretar 

Escándalo, una divertida versión, de un muy simpático y cariñoso David. 

Mención aparte merecen por la sorpresa Le Llaman Jesús, Aleluya del 

Silencio Acuarela del rio. 

Un sinfín de canciones que dejaron un Teatro que estaba allí una vez más 

para quererle, una vez más, 50 años después para adorarleeeeeeeeeeee. 

Besos absolutamente extasiados 

 

Pilar 

www.raphaelista.com  

 

Después de esta presentación del disco “50 años después”. Volvió a la 

promoción de su disco y de su Gira 2009, por España y por América, donde 

viajo también para actuar en México en un programa benéfico llamado 

TELETON e incluso en España recibió también el premio “El hombre del año” 

 

Hola amigos y amigas raphaelistas: 

Hace unos minutos, cinco, acaba de presentarse Raphael en el Auditorio 

Nacional en la ciudad de México, durante la trasmisión del Teletón que 

cada año promociona Televisa, y no se imaginan la emoción de saber que 

Raphael está en mi país, guapísimo y canto La Fuerza del Corazón, 

uniéndose Alejandro Sáez, que se acababa de presentar antes que el. 
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Lástima fue demasiado rápido su presentación, pero me basto para ver lo 

guapo y precioso que esta Raphael y que los años lo han puesto como 

los vino . . . . entre más a mejo mejor. 

 

Felicidades Raphael por participar en tan noble labor, lo malo es que el 

DF está muy lejos de Chihuahua a 1,800 kilómetros, pero estaremos 

pendiente de tus presentaciones en la ciudad de México. 

 

Son diez para las ocho de la noche aquí en Chihuahua, en el DF son las 

diez para las nueve. Saludos. 

 

Lety, fiel admiradora de Raphael por siempre. 

www.raphaelista.com  

 

Hola queridos amigos: 

Hoy ha sido la conferencia de prensa y presentación del disco "50 años 

después" para la prensa y medios de México y algunos países de 

Latinoamérica. 

Llegamos y pasamos a un salón donde había un estrado con 3 pantallas 

en una se veía el video, en el de en medio fotografías que vienen en el 

libro y a la derecha una foto de la portada del disco. Pusieron un sillón 

negro a los lados dos mesitas con velas y los discos. Era una 

ambientación estilo lounge y se podían oír las canciones del cd. O sea 

que llegabas y tenías un ambiente esplendido. 

Desde las 10:30 empezó a llegar la prensa y nos fueron colocando 

conforme íbamos llegando. Cabe hacer notar que a nosotros nos tomaron 

como invitados especiales y así nos trataron permitiéndonos colocar en 

muy buenos lugares. Gracias a Sony por ello. 

A las 11 en punto comenzó el evento. Salio un presentador a hablar de 

Raphael y el disco y se hizo una presentación del mismo a través de un 

breve resumen del video. Todos estaban encantados. 

Una vez terminado el video se anunció a Raphael y en medio de aplausos 

y flashazos.........apareció Raphael vestido todo de negro. 

Con un traje de terciopelo negro, camisa y corbata negra, elegantísimo. 

Con una gran sonrisa y desde el principio de lo más simpático y 

accesible. Posaba como solo el lo sabe hacer, era una cantidad de 
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flashazos impresionantes. Tardo en poderse sentar pues todos querían 

que volteara a sus cámaras. 

Empezaron las preguntas y les puedo decir que me sorprendió con qué 

respeto se dirigían a el los periodistas. Sus preguntas fueron interesantes 

y la manera de responder de Raphael como siempre agil, precisa, 

simpática.... 

Mucho de lo que le preguntaron pues nosotros sus fans ya lo sabemos 

bien, pero la manera como le preguntaron y como el contestó era 

diferente. La verdad había mucho interés de todos y las preguntas fluían 

una tras otra. 

Le dieron las gracias por ser quien es. Preguntaron si no fue difícil 

seleccionar a las personas para el cd y dijo que si por un lado pero que 

por otro lado, había sido el muy fácil y rápido de grabar. 

Le preguntaron que si había cambiado de disquera y dice que el trabaja 

por proyectos y que los ofrece a quien interese y punto. 

Le preguntaron de Manuel y su participación y dice que le dio mucha 

ilusión y que sabía que a sus fans también les hacía mucha ilusión y que 

esta es una oportunidad para que su hijo demuestre su talento. 

Le dijeron que ha demostrado que tiene un dinamismo y una enorme 

capacidad de trabajo y que ningún cantante dice que va a hacer gira de 

dos años y le pregunta que por qué sabe que eso va a durar y Raphael 

contesta que porque hay muchos países que visitar que visitara todos 

aquellos en los que ya ha estado y que estara yendo y viniendo a España 

porque hay que recordar que tiene una familia. 

Le preguntaron que sigue después, que cuales son sus proyectos y el 

dice que por lo pronto este disco es su proyecto y que ya es una realidad 

después vienen otras cosas que ya se están preparando. Le insistían que 

dijera que viene después y el le dice que por lo pronto hay que hablar de 

lo que está haciendo ahora si no envejecemos todos muy rápido (todos 

se rieron) y dice: " luego vengo dentro de tres años y me preguntas de 

eso nuevo y cuando te conteste dices: pero eso ya lo sabía cuéntame otra 

cosa así es que vamos a parar ahi." 

Le preguntaron que con que artista se había sentido más agusto y dijo 

que con todos porque con todos había habido una conexión fantástica. 

Algunos ya eran amigos antes y que con otro inicio una bonita amistad y 

que estas colaboraciones no se van a acabar porque la pasaron muy bien 

y que pueden seguir haciendo cosas para emocionar al público. Que ha 
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sido toda una experiencia y que está abierto para seguir repitiendo este 

tipo de proyectos. Estuvo feliz de cantar con Serrat, Sabina, con Juanes, 

con Vicente Fernández que estuvo super requeté encantador porque es 

un despliegue de encanto es un gran señor y yo le agradezco mucho 

todos los detalles que tuvo. Me la pase en su rancho dos días y que pasó 

unos días inolvidables. En 50 años cual fue su mayor logro y él dice que 

ese está por venir porque es un eterno aprendiz. 

Le preguntaron que si cree que se le han escapado algún premio. Y 

Raphael dice: a mí no se me ha escapado nada si no me lo han dado allí 

ellos, si no me lo dan pues ya me lo darán, si no, tampoco me voy a morir, 

no pasa nada. Los premios lo que tienen importancia para mi es que 

demuestran el cariño del público. 

Bueno pues así estuvo hablando de muchas cosas. Le preguntaron de la 

gira y dice que comienza en E.E.U.U. y que luego viene a México en la 

primera parte y luego vendrá una vez más. Ya se pueden imaginar la 

alegría que nos dio a los mexicanos que vendrá dos veces a México en 

esta gira. 

La conferencia duro 45 mins. Los periodistas hubieran seguido 

preguntando, pero de repente salieron a avisar que Raphael ya se tenía 

que ir a una grabación. 

Amablemente terminó de responder las ultimas preguntas, se tomó otras 

fotos y se fue dejando a todos muy complacidos encantados por su 

sencillez su carisma, su profesionalismo y por ese proyecto fantástico 

que vino a promover. 

Hoy por la noche salió en el programa de Adela Micha que le hizo una 

entrevista muy ágil, entretenida. La he grabado y ahora tendrá que 

ingeniármelas como mandárselas. 

Mañana son los programas de radio y la firma de discos ya les contare 

Por lo pronto la jornada de hoy ha sido muy interesante y hoy se han 

grabado programas que más adelante se transmitirán. 

Bueno pues ya continuaremos mañana relatándoles la última parte de 

este viaje de promoción que ha resultado muy intenso. 
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LILY                                                                        

www.raphaelista.com  

Queridos Amigos, 

Me siento super feliz de haber tenido la oportunidad de asistir a la firma 

de discos. He pasado una tarde maravillosa por la emoción de ver a 

nuestro RAPHAEL y también por la alegría de ver a mis queridas amigas 

Raphaelistas Lily, Tere, Estelita, Josefina, Junita, Irma y muchas amigas 

más que acabo de conocer. Yo llegue después de las 3:00 de la tarde al 

lugar, ya que me tuve que trasladar de Toluca al D.F. y el autobús hizo 

más de dos horas porque había una manifestación que estaba 

ocasionando que el tráfico estuviera muy lento y ya me estaba 

angustiando de que no iba a llegar a tiempo, pero afortunadamente llegue 

y para mi sorpresa ya había una larga fila de personas. Cuando salude a 

Lily me dijo que fuera de inmediato a comprar mi cd, pero cuando llegue a 

comprarlo ya no tenían brazaletes pues se les habían acabado. Un poco 

desilusionada regrese a la fila con nuestras amigas y entonces Josefina 

muy linda me proporciono un brazalete que tenía extra de un cd que le 

habían encargado. Cuando comenzamos a pasar a ver a Raphael y me 

toco mi turno, le dije que venía desde Las Vegas a verle y el muy 

amablemente me pregunto mi nombre y entonces le dije que ya le había 

visto en la Reunión Raphaelista, pero que este año no había podido asistir 

y que esperaba yo asistir el año próximo y entonces el con una sonrisa 

me dijo "pero voy a estar aquí en Mayo" como diciendo que no tenía yo 

que esperar hasta Septiembre. Ah, les cuento que cuando me acerqué a 

saludarlo le di un beso y después de despedida le di otro, ¡¡¡¡así que 

imagínense todavía en estos momentos estoy como en una nube!!!! Ah, y 

en mi autógrafo escribió "Besos y abrazos". Después de que toco mi 

turno ya estuve reunida con nuestras queridas amigas y como dice Lily 

fue muy bonito todas las porras que le decían a Raphael o lo que le 

gritaban. Bueno, yo tenía que acompañar a mi hijo al Dentista, pero por 

estar esperando a decir adiós a nuestro RAPHAEL, al final se hizo tarde y 

ya no fuimos. Fue una tarde increíble y ahora nos quedamos con la 

ilusión de que en mayo le veremos nuevamente.... o tal vez antes en 

Nueva York...... quién sabe, pero ojalá que sea lo más pronto posible 

porque es difícil esperar tanto tiempo sin tener nuestra dosis 

raphaelista!!!!! 

Querida Lily, me ha encantado tu relato y ha sido una enorme alegría 
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verte a ti y a las demás amigas Raphaelistas. La he pasado fenomenal 

conviviendo con ustedes Ojalá que te vea muy pronto, ya sea aquí en 

México o en Las Vegas. 

Un abrazo muy fuerte para todos desde Toluca. 

Frida 

 

Este diciembre de 2008, estuvo casi totalmente dedicado a la promoción del 

nuevo disco, ¡¡Así como de la Gira 50 AÑOS DEPUES!!: Un disco maravilloso 

de duetos y una gira que fue totalmente única y nos hizo vibrar en grande a 

todos los raphaelista unidos como nunca. 

También pudimos asistir a la grabación del Especial Navidad, en los primeros 

días de diciembre, fueron tres días inolvidables para todos los miembros de la 

Asociación que pudimos asistir en directo. 

 

 

Muchas gracias querido Miguel por el toque de atención y también a 

nuestra querida Raquel, por hacernos llegar esto que nos ha puesto. 

Yo sé que debe ser una sorpresa, pero también si que tener la 

oportunidad de ver esto nos tranquiliza mucho y agrada bastante. 

A los que no podemos estar, nos gusta mucho el saber lo que se esta 

cociendo y ustedes lo sabéis. La curiosidad nos llama 

 

Todo es comprensible...nosotros sabremos esperar 

El día 24 por la noche, nos subiremos por las paredes de la emoción 

 

Un abrazo muy fuerte para ti Miguel y para Raquel. 
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DANIEL MARTÍN 

www.raphaelista.com  

 

Y como estábamos en Navidad, volvimos a enviar nuestra postal de Navidad 

con los mejores deseos 
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Anverso y reverso  



HISTORIA DE LA ASOCIACION RAPHAELISTA 

- 674 - 

 

 

Interior  
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Con la felicitación, iba el primer trabajo para nuestros socios, ¡¡¡La votación 

para saber quién sería el Raphaelista del año 2009!!! 
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El año estaba acabando y solo nos quedaba, escribir en nombre de todos a 

Raphael lo bien que nos había hecho pasar este año 2008 

Con la auténtica certeza de que seguiremos con el SIEMPRE  
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